





Die Terrasse von Zürich

Mit einer informativen und aufgefrischten Webseite, geht das Rathaus Café mit der schönsten Terrasse Zürichs an den Saisonstart. Nach dem Redesign des Logos und der Getränke- und Snacks-Karte hat Nextforce die einfache One-Page-Webseite gestaltet. Die Seite zeigt auf einem Blick die Atmosphäre und die einmalige Lage des Cafés sowie die Öffnungszeiten und den Situationsplan – less is more, vor allem in der Mobile-Anwendung.

«Für unser Rathaus Café haben wir eine neue Website erstellt rathauscafe.ch. Dafür haben wir uns für eine Zusammenarbeit mit

Nextforce (Design) und Diviso Klg (Programmierung) entschieden. Fazit: perfekte Umsetzung des Auftrags, rasche Ausführung, gute Kommunikation und die Budget Vorgaben wurden eingehalten. Absolut empfehlenswerte Partner.»

Erik Schlumpf, Mitinhaber, Juice & Booze GmbH

Kunde: Juice & Booze GmbH, Zürich | Design: Nextforce | Programmierung: Diviso KIG, Aarau

01.03.2021 15:22 von Mark Chapman (Kommentare: 0)